

# SpVgg Oelde unterstützt Laurenz Langer in Südafrika



Am Silvestertag des vergangenen Jahres veranstaltete die SpVgg Oelde im Rahmen ihrer Hallenturnierserie auch ein Turnier für die B-Junioren, was die Gastgeber im Finale gegen SuS Ennigerloh sogar für sich entscheiden konnte. Doch dieses Turnier war nicht nur ein normales Juniorenturnier, sondern diente gleichzeitig einem guten Zweck. So wurden alle Einnahmen aus diesem Turnier komplett an den Oelder Laurenz Langer weitergeleitet, der in Südafrika die Spielvereinigung Oelde repräsentiert und damit einen Spagat zwischen

dem Sport Fußball und Entwicklungshilfe schafft. 250 € gehen also über die Eltern von Laurenz, Marie-Therese und Ulrich Langer direkt nach Südafrika, wo sie dann für Trainingsanzüge, Bälle oder Fortbildungen eingesetzt werden könnten. Manfred Bertzik überreichte das Geld stellvertretend als Jugendleiter der SpVgg Oelde an die Eltern, die dieses im März weiterleiten werden, wenn sie ihren Sohn in Südafrika besuchen.

Das Bild zeigt v.l. Manfred Bertzik, Marie-Therese und Ulrich Langer.